
Erste Bilder von meinem Dicken
Beitrag von „juma“ vom 9. April 2008 um 11:00

Servus Bettina,

Glückwunsch zu Deinem Wagen. Sieht gut aus!

Ich denke, die Blenden stören beim "normalen" Geländeritt nicht. Höchstens, wenn Du mal
rückwärts einen Hang rauf willst. Ralf Walter hat sie auch dran und bisher habe ich noch nichts
negatives gehört...

Allzeit gute Fahrt und immer einen fingerbreit Luft unterm Unterboden!
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